

Nos han comunicado que en la Depuradora de la China se están realizando obras de mejora, lo que imposibilita cumplir la planificación de visitas acordadas con los delegados de Prevención y de Parques y Jardines, cuya

intención era dar a conocer el proceso de tratamiento de las aguas, cómo pueden afectarnos y cómo evitar cualquier riesgo para nuestra salud durante su uso.

Como alternativa nos propusieron visitar la Depuradora de Rejas (San Fernando de Henares), pero considerando su lejanía (mayores tiempos de desplazamiento), la falta de abonos de transporte para esa zona y que podría haber diferencias con la que realmente abastece a nuestros parques, hemos considerado que merece la pena esperar un poco más y visitar la instalación adecuada cuando finalicen tales trabajos, que iremos comprobando para retomar esta acción preventiva.

[Leer más](#)

Cambiando de asunto y casi concluidos los dos procesos electorales que en nuestro Ayuntamiento dan forma a sus órganos de gobierno y a la representación de la plantilla, queremos agradecer la participación y felicitarnos por los buenos resultados obtenidos, que tanto a nivel sindical como en la elección de los concejales, pronostican una mayor preocupación con los problemas medioambientales que nos afectan.

Estamos deseando acordar con D^a Manuela Carmena, una gestión digna, honesta y transparente del servicio público que prestamos y que la ciudadanía de Madrid no recibe desde hace tiempo.